

emplazar a la edición española del Imprekor, pero también es cierto que ésta última se puede dar respuesta a todas las cuestiones latinoamericanas y servir de lazo de unión entre los PP.CC. de nuestro sector. Con respecto al Caribe no hemos querido tomar ninguna medida por razones bien comprensibles, aunque toda la importancia a los acontecimientos que allí se producen, esperando nos comuniquen qué piensan al respecto.

Una de las condiciones para que “Informaciones” se convierta en un órgano muy imperante es la de que cuento con vuestra colaboración y crítica constante, especialmente sobre lo que falta en él y dándole la ayuda necesaria para que no se quede en órgano superficial, del día, lo que no correspondería a la etapa en que nos hallamos de la formación de nuestros partidos.

Consideramos, también, que éste órgano debe aparecer pronto en tres centros: Argentina, Brasil y Chile, en gran cantidad de ejemplares.

Esperamos vuestra opinión sobre los dos primeros números que les hemos enviado ya.

3. Sobre nuestros partidos. Uruguay: El viraje ahí es grande. Puede asegurarse sin exajenación que nunca se han visto tales esfuerzos en el dominio sindical ni tales tentativas serias de organizar el PC y ocuparse seriamente de su formación, por parte de la dirección. En la campaña de defensa de las jubilaciones (cuyo proyecto en la Cámara os enviamos) el PC agrupa en su rededor a muy amplias masas. El peso del trabajo, por el momento, reside en la preparación de la huelga de diciembre, contra la Conferencia Panamericana, huelga que se realizará simultáneamente también en Argentina y Chile.

Por las copias que les enviamos de nuestras cartas a este PC, ustedes verán la crítica que hemos hecho de los graves errores tácticas en que ha incurrido la dirección durante los acontecimientos últimos. Durante el asesinato del diputado batllista de izquierda, Grauert y la matanza durante el sepelio de sus restos, la prensa del PC criticaba banalmente al batllismo sin concentrar el fuego contra el gobierno de Terra y sin responsabilizar a éste por la preparación del golpe de Estado del grupo Herrera-Saravia.

Por estas mismas cartas a que aludimos, ustedes comprobarán que no nos hemos limitado a hacer la crítica de ese error táctica, sino que también hemos aconsejado a la dirección del PC las medidas prácticas que pueden servirle para salir de eses con el máximo de provecho, teniendo en cuenta las debilidades de los compañeros uruguayos en tales circunstancias.

Nuestra colaboración con las nuevas direcciones del P. y de la CGT es muy satisfactoria y por primera vez podemos constatar que ellas hacen gran esfuerzos por aplicar las decisiones tomadas en conjunto. A pesar de ese, tenemos sería preocupación por su estabilidad, en vista de los golpes serios